



COMMUNIQUE DE PRESSE

La réouverture des trois frontières zambiennes au cœur d'une réunion ministérielle à Lubumbashi

Kinshasa, le 11 août 2024 - A la suite des mesures de restriction sur les importations des bières, des boissons gazeuses et de la chaux prises en vue de protéger la production locale et les emplois qu'elle génère par le Gouvernement Congolais et au regard de la réaction Zambienne, il est prévu une rencontre au niveau ministériel ce lundi 12 août 2024 à Lubumbashi, chef-lieu de la province du Haut-Katanga.

Le Gouvernement de la République soutient que l'objectif de cette réunion est d'échanger autour des dispositions de l'Accord de l'Organisation Mondiale du Commerce et celles prévues dans l'Accord commercial entre la République Démocratique du Congo et la Zambie.

Il précise que la question de la réouverture des trois frontières par la Zambie sera examinée.

Le Gouvernement de la République appelle la population Congolaise au calme. Car, les deux Gouvernements qui pilotent déjà le vaste projet des batteries électriques travaillent étroitement pour faciliter et promouvoir les échanges commerciaux entre les deux pays.